

Wochenanzeiger

09.06.12



## „The Gospel Train“ hält in Neumühl

Das Trio „The Gospel-Train“ wird das Hochamt mit Pater Tobias am Sonntag, 10. Juni, musikalisch gestalten. Der festliche

Gottesdienst beginnt um 11 Uhr im Agnesheim, Holtener Straße 176, und wird bei gutem Wetter nach draußen verlegt. An-

schließend spielt das Trio noch auf der Jubiläumsveranstaltung des Projekts LebensWert.

Foto: privat

## Dom-Café in Neumühl

Zum DOM-Café lädt die Gemeinde Herz-Jesu am Sonntag, 10. Juni, von 15 bis 17 Uhr nach Neumühl ein. Alle Besucher können Selbstgebackenes, Kaffee und Tee im Agnesheim an der Holtener Straße 166 genießen. Der Erlös fließt in Sanierungsarbeiten.